

## **Metronom-Eisenbahngesellschaft sucht Sprecher für die Haltestellen-Ansagen**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 18. August 2016 um 17:07 Uhr

---

„Der nächste Halt ist ...“

### **Metronom-Eisenbahngesellschaft sucht Sprecher für die Haltestellen-Ansagen**

Donnerstag 18. August 2016 - **Uelzen (wbn)**. Die Metronom-Eisenbahngesellschaft sucht **Menschen, die Lust haben, dem Unternehmen ihre Stimme zu leihen und die Stationsansagen in den Zügen einzusprechen.**

Im Weserbergland sind dies etwa die Halte entlang der Strecke Hannover–Göttingen. Dazu gehören die Stationen Sarstedt, Nordstemmen, Elze, Banteln, Alfeld, Freden, Kreiensen, Einbeck-Salzderhelden, Northeim und Nörten-Hardenberg. Auch für die Bahnhöfe an den übrigen Strecken Richtung Hamburg, Bremen und Cuxhaven werden Sprecher gesucht. Insgesamt gilt es 56 Stationsnamen einzusprechen.

Fortsetzung von Seite 1

Einzige Bedingung: Es sollen Typen sein. Menschen mit besonderer Stimme oder Dialekt, gern auch Gruppen – zum Beispiel Kinder eines Kindergartens –, die ihren Ort ansagen möchten.

„Wir suchen aber keine Promis, sondern Leute, die sich einfach mit ihrem Ort, ihrer Metronom-Strecke identifizieren und eine sympathische, witzige oder markante Stimme haben“, heißt es.

Die Ansagen können auf der Internetseite der Bahngesellschaft hochgeladen werden:  
[www.der-metronom.de](http://www.der-metronom.de) .